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RAPPORT 2016 DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CET) 
 
 
En 2016, le Conseil d’établissement s’est réuni à deux reprises soit les : 
 

• 15 mars 2016 
•  7 juin 2016 (doit être approuvé lors de la prochaine séance du 4.4.2017) 

 
Les procès-verbaux sont à disposition à l’adresse www.e-morgesouest.ch sous Autorités, 
Conseil d’établissement, dès leur approbation. 
 
 
 
Activités du quart « parents » 
 
Le quart « parents » a organisé une soirée destinée aux parents des trois établissements 
scolaires, le mardi 15 février 2016, au théâtre de Beausobre, dont le programme portait sur 
 
- La présentation du conseil d’établissement 
- Une conférence du Dr Laurent Holzer sur « Le Harcèlement à l’école » 

 
Cette rencontre a permis un échange très positif entre les parents et les membres du Conseil 
d’établissement. De nombreux moniteurs de devoirs surveillés étaient présents. L’assemblée 
a marqué un vif intérêt pour le sujet proposé.  
 
Les parents ont également profité de ce moment pour soulever à nouveau le problème de 
l’accueil parascolaire. En effet, les enfants de 7ème et 8ème années n’ont pas de lieu d’accueil 
après avoir terminé le repas de midi. Ils sont livrés à eux-mêmes. Les parents interpellent à 
nouveau Mme Sylvie Podio, municipale responsable de l’accueil pour enfants en milieu 
scolaire (APEMS), AREMS. 
 
 
Activités du quart « professionnels de l’école » 
 
Pour la première fois, sous l’égide du Conseil d’établissement, les trois établissements 
scolaires se sont unis pour offrir un moment festif, musical, coloré, intégratif et de partage à 
l’ensemble des élèves. Cette idée est née d’une envie commune d’organiser une journée de 
fête à la rentrée qui réunisse petits et grands au cœur de la ville de Morges.  
 
Réunir quelque 2500 élèves de Morges et de la Couronne sous un même toit a représenté 
un véritable défi. Aucun lieu au sein des communes de l’ASIME n’était suffisamment grand 
pour accueillir autant d’élèves. Le groupe de travail a finalement eu l’idée de s’approcher du 
comité d’organisation du Festival Paillote qui a accueilli ce projet avec enthousiasme. Une 
très belle collaboration s’en est suivie. Les collaborateurs du Festival ont travaillé d’arrache-
pied pour permettre de recevoir tous les élèves au Parc de l’Indépendance un jour avant 
l’ouverture officielle.      
 
La mise sur pied de cette fête a suscité un immense effort logistique. Le groupe de travail et 
le corps enseignant se sont investis pour préparer cet événement. 
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Les plus petits élèves ont assisté au concert des « Petits Chanteurs à la Gueule de bois » et 
ont défilé l’après-midi dans les rues de la ville accompagnés par la troupe « Traction à 
Vent ». Les plus grands ont pu applaudir une prestation du « Cirque Coquino » au gymnase 
de Morges et écouter un concert du chanteur Alejandro Reyes. Un pique-nique a eu lieu à 
midi réunissant tous les élèves.  
 
Cette journée de fête a remporté un immense succès. 
 
 
Nouvelle législature du Conseil d’établissement 
 
Lors de la dernière séance de la législature précédente, le 7 juin 2016, plusieurs démissions 
ont été annoncées dans le quart « parents », le quart « professionnels de l’école » et le quart 
« société civile ».  
 
L’ASIME (Association scolaire intercommunale de Morges et environs), par l’intermédiaire 
des établissements scolaires, a informé les parents, afin de solliciter des candidatures. 
Plusieurs ont pu être retenues. Le quota des membres « parents » est à nouveau atteint.  
Le quart « professionnels de l’école »  est complet. Les nouveaux membres se sont 
annoncés en Conférence des maîtres.  
Le CODIR (comité directeur) a invité des représentants des organisations concernées par la 
vie des établissements scolaires pour compléter les membres du quart « société civile ». 
L’élection aura lieu lors de la prochaine séance du Conseil d’établissement. 
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